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Aguas de Barrancabermeja realizó asamblea 

general de accionistas 

Un positivo balance de utilidades en el 

ejercicio financiero en la vigencia 2017, 

así como el cumplimiento de las metas 

organizacionales, presentó la empresa 

Aguas de Barrancabermeja en la 

Asamblea General de Accionistas la cual 

estuvo presidida por Francy Álvarez 

Ospino, alcaldesa encargada del Puerto 

Petrolero. 

“Estuvimos en una asamblea general de 

accionistas de Aguas de 

Barrancabermeja en donde conocimos 

los estados financieros de esta 

importante empresa al igual que toda la 

gestión que ha realizado la entidad en el 

año 2017 un balance positivo toda vez que se ha visto la inversión y el esfuerzo que hace la 

entidad por poderse sostener y poder seguir adelante un balance positivo”, indicó, Francy Álvarez 

Ospino, alcaldesa encargada de Barrancabermeja. 

La instalación de más de dos mil metros de redes de acueducto de alcantarillado pluvial y sanitario, 

así como inversiones para optimizar los procesos en la Planta de Tratamiento de Agua Potable, 

estuvieron entre las acciones más importantes alcanzadas  el año anterior por la empresa Aguas 

de Barrancabermeja. 

“Se les hizo un balance a los cinco accionistas de Aguas de Barrancabermeja sobre todos los 

indicadores financieros los cuales son positivos, también se les presentó un balance de las obras 

realizadas en el 2017; en cuanto al tema de calidad del agua tuvimos un índice de 037 cuando  lo 

máximo permitido por la ley es 5, estamos dentro del rango establecido.  Durante este primer 

trimestre llevamos un Índice de Calidad de Riesgo de la Calidad del Agua de cero, lo cual quiere 

decir que el agua es de excelente calidad”, añadió, Sergio Amaris Fernández, gerente Aguas de 

Barrancabermeja. 

Para el presente año se continuará optimizando la Planta de Tratamiento en los temas de 

repotenciación de los motores de las bombas, el mejoramiento de los sistemas de macromedición, 

la disminución de los insumos químicos y la reposición en las redes de acueducto y alcantarillado 

en diferentes sectores del Puerto Petrolero. 

 

Ante la alcaldesa encargada Francy Álvarez Ospino, el Inderba, 
la Empresa Social del Estado, ESE, la Inspección de Tránsito y 
Transporte, Ittb y Eduba, Aguas de Barrancabermeja, realizó la 

Asamblea General de Accionistas. 


